

Protokoll 13. Hauptversammlung IFM Alumni Vereinsjahr 2009

| | |
|--------------------------------|--|
| Vorsitz: | Daniel Aeberhard, Präsident |
| Anwesende Vorstandsmitglieder: | Daniel Aeberhard, Präsident; Tina Purtschert, Vizepräsidentin; Karin Zuercher, Kassiererin; Urs Wälchli, Beisitzer; Daniel Mewes, Sekretär; |
| Anwesende Vereinsmitglieder: | Lukas André; Demian Berchtold; Manuel Brechbühler; Aglaja Cambra; Florian Castelberg; Till Grünewald; Tobias Haefeli; Andreas Hediger; Stefan Iselin; Diego Liechti; Claudio Loderer; Rudolf Meyer; Markus Ochsner; Fabienne Plüss; Markus Senn; Andrea Siegenthaler; Philippe Wäber; Nico Waldmeier; Michael Wegmüller; |
| Datum/Zeit: | Freitag, 22. Januar 2010, 19:15 |
| Ort: | Café Fédéral, Bärenplatz Bern |

Traktanden

Der Präsident Daniel Aeberhard eröffnet die Hauptversammlung. Speziell begrüsst er Claudio Loderer. Das Bundesratsstübli im Café Fédéral ist bis auf den letzten Platz besetzt und die Stimmung sehr aufgestellt.

1. Wahl des Stimmenzählers

Tobias Häfeli und Demian Berchtold werden als Stimmenzähler vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 24 Vereinsmitglieder sind anwesend und stimmberechtigt.

2. Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung 2008

Das Protokoll der Hauptversammlung 2008 vom 23. Januar 2009 wird ohne Bemerkungen und mit Dank an den Sekretär Daniel Mewes einstimmig angenommen.

3. Abnahme und Genehmigung des Jahresberichts für das Vereinsjahr 2009

Der Präsident blickt in einer aufschlussreichen Fotoreportage auf ein erfolgreiches erstes Amtsjahr unter seiner Führung zurück. Die Resonanz zu den Anlässen im 2009 zeigt, dass sich der neue Vorstand Gedanken in die richtige Richtung gemacht hat, um die Bedürfnisse der Vereinsmitglieder noch besser abdecken zu können. Im Weiteren hat sich der Vorstand Gedanken zur Vorstandsarbeit gemacht und diese soweit sinnvoll optimiert.

Im Speziellen dankt der Präsident Karin Zuercher für ihre wie gewohnt zuverlässige und viel Geduld erfordernde Arbeit als Kassiererin des Vereins. Ein grosser Dank geht auch an das IFM für die angebotenen Anlässe Grillparty und X-mas Party.

Der Jahresbericht für das Vereinsjahr 2009 inkl. Fotos wird einstimmig angenommen.

4. Abnahme und Genehmigung der Jahresrechnung sowie Dechargéerteilung an den Vorstand

Die Jahresrechnung 2009 wies Erträge von CHF 8'059.05 (plus CHF 70 gegenüber dem Vorjahr), Aufwendungen von CHF 7019.10 (minus CHF 494.85) und einen Gewinn von CHF 1'039.95 (plus CHF 564.85) aus. Die Aktiven belaufen sich auf stolze CHF 18'157.65.

Die Jahresrechnung 2009 wird von der Hauptversammlung einstimmig angenommen. Der Kassiererin Karin Zuercher und dem restlichen Vorstand werden einstimmig die Dechargé erteilt.

5. Totalrevision der Statuen

Dank fachkundiger Arbeit von unserer Vizepräsidentin Tina Purtschert konnten die Statuen des Vereins vereinfacht und modernisiert werden. Insbesondere wurde Email als offizielles Kommunikationsmedium des Vereins definiert.

Die Totalrevision der Statuen wird einstimmig angenommen. Die neuen Statuen treten rückwirkend auf das Vereinsjahr 2010 in Kraft.

6. Festsetzung des Jahresbeitrags für das Vereinsjahr 2010

Der Jahresbeitrag für das Vereinsjahr 2010 wird unverändert auf CHF 50 festgesetzt und von der Hauptversammlung einstimmig angenommen.

7. Mutationen / Ausschlüsse Mitglieder

Dank aktiver Werbung wächst unser Verein stetig weiter. Per Ende Vereinsjahr 2009 zählten wir 161 Vereinsmitglieder (10 Neumitglieder und 2 Austritte im Vereinsjahr 2009). Ein grosser Dank gebührt Karin Zuercher für das unermüdliche Werben für den Verein.

8. Wahlen

Es stehen keine Veränderungen im Vorstand an. Die zur Bestätigungswahl antretenden Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt und mit einem kräftigen Applaus bedankt.

Die Revisoren Jean-Marc Blanchard und Robert Jäk stellen sich für das Vereinsjahr 2010 zur Wiederwahl. Die Revisoren werden einstimmig bestätigt und mit einem kräftigen Applaus bedankt.

Ab dem Vereinsjahr 2011 wird hingegen eine Nachfolge für Robert Jäk gesucht. Nach kurzem Aufruf des Präsidenten konnte diese Vakanz gleich schon wieder geschlossen werden. Andrea Siegenthaler wird ab dem Vereinsjahr 2011 als Ersatzrevisorin dem Verein zur Verfügung stehen. Dieses zukünftige Engagement verdanken die anwesenden Vereinsmitglieder mit einem kräftigen Applaus.

9. Tätigkeitsprogramm Vereinsjahr 2010

Daniel Aeberhard präsentiert erste Highlights aus dem Tätigkeitsprogramm 2010:

- Der IFM Alumni Frühlingsanlass findet am 8. Mai nachmittags/abends statt: Besuch des Bärenparks und anschliessend köstliches Abendessen am Ufer der Aare.
- Wie gewohnt findet das IFM Grillfest im Sommer statt.
- Der IFM Alumni Herbstanlass findet nach kurzer Abstimmung unter den Anwesenden wieder in Bern statt. Am Freitag, 29. Oktober ist Kochen bei Urs Hauri geplant.
- Im Dezember 2009 steht eine weitere IFM X-Mas Party auf der Agenda.
- Ende Januar 2011 findet die Hauptversammlung 2010 statt.

10. Anträge der Vereinsmitglieder und des Vorstandes

Es sind keine Anträge eingegangen.

11. Varia

Der Vorstand lädt ein zum gemütlichen Beisammensein bei schmackhaften Entrécôtes und gluschtigen Desserts.

Für das Protokoll: Bern, 4. März 2010, Daniel Mewes